

Wir danken allen von ganzem Herzen, die uns ihre Verbundenheit beim Abschied von

Ariane Kohler

29. Januar 1984 – 8. August 2016

mit Umarmungen, lieben Worten, Blumen und grosszügigen Spenden zum Ausdruck brachten.



Besonders danken möchten wir:

- Dr. med. François Schneider für die ärztliche Betreuung
- Pfarrer Michael Drozda und Pastoralassistent Joachim Cavicchini für die würdevolle Gestaltung der Trauerfeier
- Frau Andrea Huber und Frau Doris Tesch für die musikalische Umrahmung des Gottesdienstes
- Freundinnen, Verwandten und Bekannten, welche Ariane mit Liebe begegnet sind, ihr in ihrem Leben Gutes getan und sie auf ihrem Weg begleitet haben

Wollerau, im September 2016

Die Trauerfamilie